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Introduction

Ce document décrit l’accès au service de support technique et de traitement des
licences clients par le biais du portail client MGL.
Le service, baptisé « MGL Support », consiste en un point central de demandes
d’ouvertures de tickets d’incident ou d’assistance, et de consultation/utilisation des
licences produits, par le biais d’une interface HTML. Cet accès vaut pour tous les
produits et tous les clients de M2Msoft, bénéficiant d’un compte de connexion.
Le service :

Permet au client d’avoir la vue de toutes ses licences et de leur état (durée,
caractéristiques, maintenance, etc)

Permet au client de gérer ses demandes au support technique
- collecte toutes les informations nécessaires à l’ouverture d’un dossier,
- permet d’obtenir immédiatement une prise en compte de la demande
- permet un suivi pour le client
- permet un contrôle et un suivi pour M2Msoft
- NOTE : les ouvertures de tickets ne sont pas autorisées sur les

licences non maintenues

Le service concerne :
- tous les produits M2Msoft
- tous les clients

Ce service est ouvert à partir du 25/11/2010.
Information est faîte par e-mail auprès de chaque client en compte.

This document presents the support service access through http://mgl.m2msoft.com.

MGL Support service is the central point of contact for any support request for all
customers.

The service collects all the needed information to open a ticket ; gives you an
immediate ticket reference ; allows you – through a secured login- to check any

answer on any ticket you placed.

http://mgl.m2msoft.com/
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FRANÇAIS
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Connexion

La connexion permet à l'utilisateur munit de son login et de son mot de passe de se
connecter à la plateforme de gestion M2MSoft.

http://mgl.m2msoft.com

Un utilisateur n'ayant pas encore de login, ni de mot de passe, peut remplir un
formulaire de demande d'inscription via le bouton « Créer un compte »

Un utilisateur ayant oublié son mot de passe, peut se voir réattribuer un nouveau mot
de passe en cliquant sur « Mot de passe oublié » puis en saisissant son adresse e-
mail. Un e-mail lui sera alors renvoyé avec le nouveau mot de passe.
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Gestion du compte

C'est la page d'accueil de l'utilisateur. Il peut y consulter ses informations
personnelles telles que son nom, prénom, pseudo, société, email, téléphone...

Il peut modifier ses informations personnelles en cliquant sur le bouton « Modifier le
compte ».

Il peut aussi modifier son mot de passe en cliquant sur le bouton « Modifier le mot de
passe ».
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Gestion des licences

L’usager voit ici la liste complète de ses licences et leurs caractéristiques.

Génération

Une licence est tout d’abord « préparée » par M2Msoft. Elle est ensuite
utilisable au moment de son choix par l’utilisateur. Pour utiliser une licence
(sur une période illimitée ou limitée dans le temps pour les prêts), l’utilisateur
doit générer la clé activation de la licence en entrant les informations de sa
plateforme d’exécution.



© 2010 M2MSOFT, Tous droits réservés. Reproduction interdite sans le consentement écrit de M2MSOFT. Ce document ne
constitue pas un engagement contractuel et les spécifications sont soumises à changement sans préavis

9/26

Exportation en CSV

Crée un fichier CSV du tableau visible.
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Gestion des alertes

Tri

Permet d'afficher les licences dont leur date d'expiration ou leur date de
maintenance arrive a expiration selon la date définie.
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Gestion du support

Ticket

Cette page permet de suivre l’ensemble des tickets d’incident ou demandes
placées par l’utilisateur.

Ajout

Ajoute un ticket et le transmet à l’équipe support M2Msoft afin qu'il soit
traité. Des fichiers peuvent être joints en CLIQUANT sur la case
« Fichier », qui proposera alors l’ajout de fichiers en upload à partir de

la machine de l’utilisateur.

Complement

Permet de modifier un ticket. Peut envoyer à la page « Fichier ».
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Tri

Permet de trier les tickets.

Fichier
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Sélection

Permet de consulter les fichiers associés à un ticket

Ajout

Permet d'ajouter un fichier lié à un ticket.
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Téléchargement

Récupère/Télécharge un fichier lié à un ticket.
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?
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ENGLISH
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Login
The user accesses the mgl platform with the url:
http://mgl.m2msoft.com

The user first logs in with his personal login and password.

If a user hasn't any account within the system, he can apply for an account by
selecting “Create an account”
The use is invited to fill in the registration's form. The request will be processed by
our sales team and we may request more information before validating or rejecting
the account.

If a user has forgotten his password, we can send him an autogenerated new
password. Please click on the « Forgot password » button and enter your e-mail

http://mgl.m2msoft.com/
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address. The new password will be sent in an email.

Account management
The user can consult his personal infomation like his last name, first name,
nickname, company, email, phone number...

He can modify his personal information by clicking on « Change account » button.

He can modify his password by clicking on « Change password ».
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Licenses management

The user as access to the complete list of the licenses belonging to him.
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Generation

Once a license is ordered, it is available on the site (“prepared” license) but
may need the user to enter its execution platform information in order to obtain
the execution KEY.
To Generate a KEY for a prepared license, select the license's validation
choice.

CSV Export

Create a CSV file that contains the visible table.
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Alerts management

Sort

Show licenses which expiration date or maintenance date is coming to expire
on the selected date.
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Support management

Ticket

This page shows all tickets history and status for the logged user.

Add

Create a new ticket in order to be treated by an M2MSoft team.
Clicking “joined files”, the user may attach files to the ticket.

Complete

Add some information to the ticket. The user can also add some files to
the ticket.
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Sort

Sort tickets.

Files

Selection

Select a ticket in order to consult all files depending on it.

Add

Adds a file linked to the ticket.

Download

Download a file linked to the ticket.
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